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Ce qu’il nous manque, 
c’est de gagner

à domicile.

Kelvin
Amian
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L E MATCH DE LA SEMAINE

Effectifs au mardi 4 février

ENTRAÎNEUR
Eric ROY

GARDIENS
40 Marco BIZOT
30 Grégoire COUDERT
50 Noah JAUNY

DÉFENSEURS
19 Jordan AMAVI
18 Justin BOURGAULT
5 Brendan CHARDONNET
44 Soumaïla COULIBALY
22 Massadio HAIDARA
7 Kenny LALA
25 Julien LE CARDINAL
2 Bradley LOCKO
13 Abdoulaye NDIAYE
12 Luck ZOGBE

MILIEUX
45 Mahdi CAMARA
10 Romain DEL CASTILLO
9 Kamory DOUMBIA
21 Romain FAIVRE
6 Edimilson FERNANDES
20 Pierre LEES-MELOU
8 Hugo MAGNETTI
28 Jonas MARTIN
26 Mathias PEREIRA LAGE

ATTAQUANTS
19 Ludovic AJORQUE
14 Mama BALDE
34 Ibrahim SALAH
17 Abdallah SIMA

G

LES CHIFFRES

14e CLASSEMENT 8e

21 PTS POINTS 28 PTS

4 V  -  9 N  -  7 D BILAN 9 V  - 1 N  -  10 D

N  -  N  -  N -  N  -  V SÉRIE EN COURS D  -  V  -  V  -  V  -  D 

  16e CLASSEMENT DOM 7e

11e CLASSEMENT EXT 13e

ABLINE  6 buts MEILLEURS BUTEURS AJORQUE  8 buts

SIMON  6 passes MEILLEURS PASSEURS DEL CASTILLO   3 passes

LE DERNIER MATCH EN LIGUE 1 - 16ème journée de championnat - 17 décembre 2023

0-2 Magnetti 50’
Mounié 57’

Le FC Nantes reçoit le Stade Brestois 29, pour le compte de la 21ème journée de Ligue 1 McDonald’s. Retrouvez les chiffres 
et effectifs des deux formations avant cette 15ème confrontation dans l’élite du football français, en terres nantaises.

Nantes
Brest

ENTRAÎNEUR
Antoine KOMBOUARÉ

GARDIENS
1 Alban LAFONT
16 Anthony LOPES
30 Patrik CARLGREN
50 Hugo BARBET

DÉFENSEURS
98 Kelvin AMIAN
21 Jean-Charles CASTELLETTO
24 Saïdou SOW
18 Fabien CENTONZE
4 Nicolas PALLOIS
44 Nathan ZÉZÉ
11 Marcus COCO
3 Nicolas COZZA 

MILIEUX
8 Johann LEPENANT
5 Pedro CHIRIVELLA
13 Francis COQUELIN
25 Florent MOLLET
22 Thomas SORBA
6 DOUGLAS AUGUSTO

ATTAQUANTS
39 Matthis ABLINE
27 Moses SIMON
10 Tino KADEWERE
31 Mostafa MOHAMED
17 Meschack ELIA
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LES ÉCHOS

U19 : Le parcours continue pour les 
Nantais !
Les U18 du FC Nantes ont validé dimanche dernier leur billet pour les 8èmes de finale de la Coupe 
Gambardella. En lice au stade du Faubourg de Verdun à Pontivy, les Jaunes-et-Verts ont évité le 
piège tendu par le Stade Pontivyen (2-6). Afin de préparer le prochain tour,  dimanche 2 mars, le 
groupe emmené par Stéphane Moreau retrouvera le championnat avec l’intention de conserver 
une dynamique positive face à l’En Avant Saint Renan. Une affiche programmée à Marcel-Saupin, 
dimanche 9 février (14h30).

Extra Time, l’émission qui joue les 
prolongations   
À partir de ce soir, le FC Nantes vous propose un nouveau format : Extra Time. Une émission diffusée 
en direct après chaque match à La Beaujoire sur la chaîne Youtube du Club. En plateau, un 
animateur, un consultant (ancien joueur), mais également un, voire plusieurs joueurs de l’effectif 
professionnel, débriefent et analysent le match. Ce contenu original, est LE nouveau rendez-vous 
de tous les supporters du FCN. Début de l’émission 15 minutes après le coup de sifflet final sur 
https://www.youtube.com/@FCNantes

Tous en sécurité à La Beaujoire 

Le FC Nantes lance un nouveau dispositif de 
signalement au Stade de la Beaujoire afin de 
lutter contre toutes  les formes de violences 
: discriminations, sexisme, harcèlement, 
agressions, comportements inappropriés… Si 
vous êtes victime ou témoin d’une agression au 
stade, rapprochez vous d’une de nos Safe Zone 
pour signaler les faits auprès de nos agents de 
sécurité. Toutes les informations de ce dispositif 
à retrouver sur fcnantes.com

Réservez votre place pour
FC Nantes – RC Lens !  

Le week-end du 21, 22, 23 février prochain (date 
prochainement fixée par la LFP), le FC Nantes 
recevra le RC Lens au Stade de La Beaujoire 
pour la 23ème journée de Ligue 1 McDonald’s . 
Places disponibles sur billetterie.fcnantes.com

Féminines : Venez assister à 
FC Nantes – Le Havre AC  

Samedi 15 février à 17h, les Jaunes et Vertes 
recevront Le Havre Athletic Club pour le 
compte de la 15e journée d’Arkema Première 
Ligue au Stade Marcel Saupin. Le prix des places 
sera de 5 euros en plein tarif et à 1 euro pour les 
moins de dix-huit ans. La place est gratuite pour 
les abonnés, qui devront retirer leur invitation 
au guichet du stade. Les premiers arrivés seront 
les premiers servis. Places disponibles sur 
billetterie.fcnantes.com
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FC Nantes – Stade Brestois 29 : 
Le Match des Flibustiers !  

Ce samedi, rendez-vous à partir de 17h30 en 
Fanzone pour participer à un avant-match 
placé sous le thème des Flibustiers et de la 
mer. Dans une ambiance 100% «Pirate», venez 
déambuler derrière la tribune Erdre et profiter 
des nombreuses animations !
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LE CLIN D’ŒIL

JO-WILFRIED TSONGA SALUE LES JAUNES-ET-VERTS ! 

Jo-Wilfried Tsonga a assisté la semaine dernière à l’entraînement des Jaunes-et-Verts à la Beaujoire. Le meilleur joueur de tennis français de sa 
génération n’a pas manqué de glisser un mot d’encouragement avant le déplacement à Reims (1-2), tout en saluant ses amis proches Anthony Lopes 

et Antoine Kombouaré.



À l’iA, pas de frais d’incription, d’admission ou de formation (hors CVEC) !
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Tu débutes ta carrière professionnelle à 18 ans 
en étant titulaire au stade Vélodrome… Quels 
souvenirs gardes-tu de cette période ?  
De très bon souvenirs. Un stade plein, à 
l’extérieur… Ce que je retiens surtout, c’est la 
routine du monde professionnel. La causerie, 
le bus, aller au match… ça m’avait beaucoup 
marqué et motivé. Arrivé au stade, le plein de 
supporters, ce bruit… c’est là qu’on ressent 
vraiment la pression des supporters. Ça 
devient ensuite une habitude. Mais sur un 
premier match, on se sent regardé, pas le droit 
à l’erreur. C’est vraiment un beau souvenir, une 
belle période. 
  
A 23 ans, tu pars en Italie, à La Spezzia. Qu’est 
ce que tu en as retenu ?
Je voulais vraiment sortir de ma zone de 
confort, connaître une autre culture. J’ai 
eu l’opportunité d’aller en Italie. J’ai pu 
vite m’imposer, jouer… J’ai fait une saison 
complète. Je suis vraiment très content de 
mon apprentissage là-bas. J’ai ensuite voulu 
revenir avec ma famille en France. Je n’en 

retiens que du positif. J’ai vraiment pu grandir.

Qu’est-ce que cela a apporté à ton jeu ?   
Une vraie culture tactique. En Italie, on 
« mange » de la tactique tout le temps ! Même 
les séances de récupération, ce sont des 
séances de tactique ! (Rires) Ca peut durer une 
heure et demi, deux heures !  Et de la vidéo ! 
Les Italiens te mettent ça dans le crâne, et ça 
devient une habitude. Au début, c’est long, mais 
ça devient une routine. Donc oui, j’ai beaucoup 
appris tactiquement là-bas. 

Tu es arrivé au Club en janvier 2024. Quel bilan 
fais-tu de cette première année ?  
Je voulais quitter l’Italie, l’opportunité de Nantes 

s’est présentée et je voulais venir ici ! Mais ça a 
mis un peu de temps. Je ne savais pas si j’allais 
pouvoir partir. J’étais tellement heureux en 
arrivant ici, mais la blessure est arrivée après 
seulement un match. Je pense que ça m’a mis 
une petite pression… C’était une fin de saison 
difficile avec la lutte pour le maintien. Mais une 
fois acquis, la pression est redescendue. Je suis 
très content d’avoir rejoint Nantes et de jouer.

Sportivement cette saison, il faut encore se 
battre…   
Oui et il ne faut pas qu’on lâche. Que ce 
soit nous, les supporters… On veut tous des 
victoires. On se dit tout le temps « on n’est pas 
loin ! », mais il faut enchaîner des victoires pour 
tous nous rassurer et aller de l’avant. Depuis 
le début de l’année 2025, on arrive à ne pas 
perdre. C’est très important. Il faut maintenant 
concrétiser et arriver à prendre les trois points. 

Que manque-t-il pour passer dans une 
dynamique de résultats positifs ?
C’est une bonne question… Je vais prendre 

“ On se dit tout le temps 
« on n’est pas loin ! », 

mais pour se rassurer il 
faut des victoires ”

Kelvin Amian,
“ Ce qu’il nous manque, 

c’est de gagner à 
domicile. ”

Kelvin Amian n’est pas du genre à se cacher. Conscient de la situation actuelle de 
l’équipe, il veut rester positif et focus sur le maintien. Pour lui, pas de doute possible, 
le FC Nantes a toutes les armes pour se battre et mieux figurer au classement. Joueur 
complet à la forte culture tactique, Kelvin aime son club, et donnera tout sur le terrain 
pour lui redonner des couleurs. Pour l’équipe évidemment, mais surtout pour les 

supporters qu’il juge exceptionnels. Entretien 

ENTRETIEN



ENTRETIEN
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comme exemple le match contre Lyon. On 
parvient à égaliser, on a aussi de grosses 
opportunités pour l’emporter. Je pense que 
ça peut être un gros déclic pour l’équipe. On 
se dirait alors, on est imbattables, on a gagné 
contre Lyon ! Ça peut donner une grosse 
dynamique au groupe pour ensuite enchaîner. 
Il faut tout faire pour ne pas perdre et surtout 
ramener les trois points. Ce qu’il nous manque, 
c’est un déclic.

Les arrivées d’Anthony Lopes ou de Saïdou 
Sow ont eu quel impact sur le groupe ?
Tout joueur qui arrive amène du positif, que 
ce soit un jeune ou un joueur expérimenté 
comme Anthony Lopes. Chacun amène son 
expérience. Anthony a de nombreux matchs 
en Ligue 1 et en Coupe d’Europe. Saïdou lui 
amène sa jeunesse, son sang frais, sa sérénité. 
Mais il y a aussi les jeunes qui sont dans le 
groupe qui amènent leur petite touche de folie. 
Même ceux qui n’ont pas encore joué ! Ils se 
donnent à fond à l’entraînement et ça amène 
de la bonne humeur, du positif !  

Cette période du mercato est-elle compliquée 
à gérer pour un joueur ? 
Non, on s’adapte très vite. On est toujours 
content quand il y a des joueurs qui arrivent. 
Ça peut être plus difficile pour le joueur qui 
arrive. Va-t-il bien s’intégrer ? Il y a plein de 
paramètres à prendre en compte. Aime-t-il la 
ville ? Sa famille se sent-elle bien ? C’est pour le 
joueur qui arrive que ça peut être plus difficile. 
Mais pour nous qui sommes déjà là, on a juste 
à bien l’accueillir. 

Quel regard portes-tu sur ton début de 
saison ?
J’essaie de me donner à fond, de faire le 
maximum pour l’équipe. Quand je rentre sur 
le terrain, je sais que je dois faire le maximum. 
Je vais peut-être rater quelque chose, mais je 
dois me concentrer pour ne pas refaire cette 
erreur. Cette saison, je suis vraiment concentré 
sur le fait de me donner à fond pour ne pas 
avoir de regrets et obtenir le plus vite possible 
cet objectif du maintien, pour qu’on puisse 
enfin regarder devant, et pas toujours vers 
l’arrière. On veut être le plus haut possible au 
classement. 

Dans quel domaine penses-tu devoir 
progresser ?
Je dois apporter plus dans le secteur offensif, dans 
mon couloir. Je dois apporter plus de centres. Ça a 
payé contre Lyon… Petit à petit, je trouve qu’il y a une 
progression. J’aimerais encore plus, toujours plus. 

Tu peux aussi évoluer dans l’axe de la défense…  
Oui, Alain Casanova et Patrice Garande à 
Toulouse m’y ont fait évoluer. Mais ici, je joue 
latéral. J’ai pu jouer à gauche quand il y a des 
petits soucis. Un droitier peut plus s’adapter à 

gauche que l’inverse. Mais dès que je suis sur 
le terrain, je me donne à fond. Peu importe le 
poste ! En tant que latéral, le coach attend de 
moi que je remporte mes duels sur mon côté, 
que ça ne passe pas. Et en même temps, je 
dois apporter offensivement. Faire la passe, 
plonger et centrer !

Avais-tu des modèles de joueurs quand tu 
étais plus jeune ?
Ce n’est pas mon poste, mais mon modèle était 
Cristiano Ronaldo, et il l’est encore. Par rapport 
à tout ce qu’il met en place, son éthique de 
travail… il ne lâche jamais ! Le travail paye. Au 
début, c’était un grand dribbleur. Il ne faisait 
que dribbler. Il a su s’adapter en travaillant 
pour marquer de la tête, marquer du pied 
gauche… C’est de ça dont je veux m’inspirer : 
son éthique de travail.

Ton père est Ivoirien, ta mère française. Que 
représente la Côte d’Ivoire pour toi ?  
Au quotidien, je suis les deux, c’est important. 
Mon père est Ivoirien, mais j’ai grandi en 
France. On est allé une ou deux fois en Côte 
d’Ivoire pour voir la famille de mon père et là 
où il a grandi. Mon père m’a transmis la culture 
ivoirienne.

Dans les catégories de jeunes, tu as évolué 
avec l’Équipe de France, jusqu’en Espoirs. 
Jouer en A est-il un objectif ? 
Oui, mais étape par étape. Si on joue le maintien, 

je ne peux pas rêver de la sélection. Mais si ça 
se déroule bien en championnat, que mon 
niveau est bon, bien sûr que ça viendra dans 
ma tête. Il n’y a pas d’âge pour y aller. J’aime 
bien prendre l’exemple de Jonathan Clauss. Je 
ne crois pas qu’il pensait à aller en Équipe de 
France. Mais son club était bon, il était bon, ça 
lui a permis d’aller en sélection.

Que faut-il changer pour battre Brest, qui ne 
vous a vraiment pas réussi cette saison ?    
Toutes les erreurs qu’on a pu commettre dans 
les deux précédents matchs. Il faut vite les 
corriger et leur mettre cette même pression 
qu’ils nous ont mise à Francis-Le Blé. A nous 
d’inverser la situation, avec le soutien de nos 
supporters. Deux fois on va là-bas et deux fois 
on perd ! Il faudra vraiment « leur marcher 
dessus » à la maison.

La ferveur des supporters nantais est toujours 
aussi incroyable. Ça fait chaud au cœur ? 
Moi, ça m’impressionne ! Le stade est tout le 
temps plein. C’est beau à voir et ça motive ! 
C’est exceptionnel de voir ça. Le coach le dit 
tout le temps dans ses causeries : il pleut mais 
les supporters sont là ! Ils sont tout le temps là. 
A nous de trouver ce déclic et de gagner pour 
qu’il y ait une meilleure communion entre nous, 
qu’on puisse fêter ensemble nos victoires. 
Ce serait beau ! Ce sont des supporters 
exceptionnels !

ENTRETIEN RÉDIGÉ LE 29 JANVIER
PROPOS RECUEILLIS PAR I.B

“ Nos supporters sont 
exceptionnels ! ”



Véritables sources d’inspiration,
prenez rendez-vous dans l’une de nos salles expo

artisansartipole.fr

 Pour vos projets en rénovation ou construction,

faîtes appel à  
un artisan Artipôle !

8 rue Rosenberg
ZAC de la Lorie
44800 SAINT HERBLAIN
02 40 85 43 64

229 rue Louis Bréguet
ZI de l’Aubinière
44152 ANCENIS
02 40 96 40 96

Sortie n°47 Porte de Vertou
ZAC des Grands Chataigniers
44120 VERTOU
02 40 80 39 29
Prenez rendez-vous en ligne !
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Vous avez perdu contre le Paris Saint-Germain 
et avez donc été éliminées de la Coupe de 
France. Votre analyse ?  
Notre performance n’a pas été aussi bonne 
que ce que nous espérions, cela a été très 
décevant de perdre 6 à 1, à l’évidence, on a 
encore beaucoup de travail à faire. On aurait 
dû les presser davantage, cela a fonctionné 
pendant la deuxième partie de la première mi-
temps du match. 

Est-ce que vous êtes plus déçue par le score 
6-1 ou l’élimination de la coupe de France ?
Les deux ont été très décevants et difficiles 
mentalement parce que nous voulions 
accéder aux quarts de finale et je pense que 
nous le méritions. On a démontré que notre 
club avait les qualités pour arriver en quarts 
de finale.  

Le fait d’avoir marqué n’a pas atténué ta 
déception ? 
C’est toujours génial de marquer un but contre 
une équipe comme le PSG, qui a autant de 
qualités en tant que groupe et individuellement. 
Mais j’étais surtout déçue de ne pas avoir pu 
atteindre le tour suivant.

Retour au Championnat cette semaine. 
Maintenant que vous êtes quasiment sûres 
de rester en première Ligue, vous pouvez jouer 
plus librement. 
Je pense qu’avoir autant de points à ce stade 
de la compétition nous donne de la confiance 
pour la suite, même si rien n’est encore 
totalement assuré.  Cela nous démontre que 
nous avons notre place dans ce championnat. 
Ça nous permet aussi de prendre plus de risques ! 

Quels sont les objectifs pour le reste de la 
saison ?
Aller chercher le top 6… Mais ça serait encore 
plus incroyable d’atteindre le top 4 et de jouer 
les playoffs.

Qu’est-ce que tu penses de ta première partie 
de saison ici ?
Cela a pris un peu de temps pour m’adapter 
à l’équipe et ce nouveau championnat. Je suis 
devenue une meilleure joueuse en étant ici. J’ai 
eu quelques blessures qui m’ont empêchées 
d’avoir de la régularité dans le jeu. Maintenant 
que j’ai appris à jouer avec l’équipe, je pense 
que la deuxième partie de saison sera 
meilleure. J’espère également avoir plus de 
minutes de jeu. 

On vient de le dire, tu es arrivée l’été dernier. 
Comment te sens-tu à Nantes ?
Je me sens super bien ici, c’est une très belle 
ville, avec son architecture et ses habitants 
chaleureux.

Quelles sont les différences entre les 
championnats français et turc ?
Je pense que le championnat français est 
meilleur tactiquement, notamment en termes 
de coaching. Le niveau de jeu est plus élevé 
techniquement et tactiquement alors qu’en 
Turquie, c’est un championnat plus athlétique 
qui joue surtout sur les transitions. 

C’est une bonne saison pour le club, avec un 
léger bémol, le peu de buts marqués. Qu’est-ce 
que cela te fait ressentir en tant qu’attaquante ?
Vu que l’équipe montait d’une division, le plus 
important était de s’adapter et de se mettre 

en place pour ne pas prendre de buts. C’était 
le plus important au début, ça manquait peut-
être de jeu supplémentaire pour attaquer 
mais c’est ce qu’on va essayer de faire sur la 
deuxième partie de saison.

Beaucoup de joueuses comme Louise Fleury 
ou Julie Rabanne disent qu’à Nantes, les 
supporters sont tops, tu confirmes ?
Les supporters sont phénoménaux, ils viennent 
tout le temps et par tout temps, on l’a vu sur 
le dernier match contre le PSG où il pleuvait 
des cordes, ils étaient là à crier, chanter, ils sont 
passionnés, et pas seulement pour l’équipe 
masculine, et c’est vraiment très appréciable.

Tu es internationale portoricaine à 4 reprises, 
est-ce que c’est toujours une priorité pour toi ?
Oui, je suis toujours très heureuse de pouvoir 
jouer avec cette équipe. Notre sélection est 
bien meilleure depuis quelques années c’est 
appréciable. J’ai hâte d’y retourner !

Qu’est-ce que tu espères pour la fin de la 
saison ?
Personnellement,  mettre plus de buts. 
Collectivement, prendre plus de risques et 
atteindre le top 6. Et pour les fans, continuer à 
nous encourager aussi bien ! 

PROPOS RECUEILLIS PAR I.B

Danielle Marcano,
“ Je suis devenue

meilleure en étant ici ”
Passée par l’Islande et la Turquie, Danielle Marcano, internationale portoricaine, a 
posé ses valises au FC Nantes l’été dernier. Attaquante rapide et puissante, elle a très 
vite trouvé ses marques dans son nouveau club. Et même si, elle aspire à marquer 
beaucoup plus de buts en deuxième partie de saison, ce qu’elle a laissé entrevoir lors 
des derniers matchs laisse à penser que les défenses adverses n’ont pas fini d’entendre 

parler d’elle. Entretien. 

FÉMININES
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0 805 29 40 40 

POUR PLUS D’INFORMATIONS
Contactez-nous du lundi au vendredi de 8h à 19h

www.ppf.fr
* Sans conditions de revenus. Voir conditions auprès de votre agence PPF. Sous réserve d’erreurs ou d’omissions typographiques. 

Source - Préservation du Patrimoine  99 rue du moulin des Landes 449 80 Sainte-Luce-sur-Loire. 
SAS au capital social de 231 638€ - `RCS de Nantes : 819 433 376.

vous fait réaliser
des économies 

d’énergie.

Étude et bilan thermique préalable 
pour proposer des solutions

adaptées à vos besoins.

Jusqu’à 70% d’économies
sur vos factures d’énergie.

Accompagnement dans
vos démarches d'obtention

des aides de l'État.

Suivi de chantier
et contrôle régulier.

Pour tous vos travaux 
de Rénovation Énergétique 

et d’amélioration de votre habitat.


